
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 160/2025 
 
 
Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
   
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, 
seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer podas nos arbustos conhecidos como murta localizados na 
Avenida Governador Valadares. 
 
 
Justificativa: 
 
Tais arbustos estão atrapalhando a visibilidade dos condutores e pedestres, 
aumentando consideravelmente o risco de acidentes  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 22 de maio de 2025 
 
 
Vereador proponente: 
 
   
Thárik Gouvêa Varotto 
           
 
 
 
   


